

<https://info.nodo50.org/Voces-en-Bruselas-Pablo-Gonzalez-Libertad.html>



Voces en Bruselas: Pablo González Libertad! (I, II y III)

- Noticias -



Fecha de publicación en línea: Miércoles 9 de agosto de
2023

Copyright © Nodo50 - Todos derechos reservados

Los días 4 y 5 de julio, un grupo de activistas y periodistas se desplazaron al Parlamento Europeo junto a Oihana Goiriena, esposa de Pablo González, y allí realizaron diversas intervenciones, contando con el apoyo de varias eurodiputadas encabezadas por Miguel Urbán (Anticapitalistas – The Left): rueda de prensa, entrevistas, un encuentro con diferentes grupos políticos y participación en las Jornadas Journalism is not a crime! Todo para dar voz y luz al caso de Pablo González, una brutal violación del Derecho a la Información y a los derechos humanos que se está produciendo ahora mismo en el corazón de la Unión Europea.